
经协工作总结 春季动物防疫工作总
结(通用5篇)

当工作或学习进行到一定阶段或告一段落时，需要回过头来
对所做的工作认真地分析研究一下，肯定成绩，找出问题，
归纳出经验教训，提高认识，明确方向，以便进一步做好工
作，并把这些用文字表述出来，就叫做总结。那关于总结格
式是怎样的呢？而个人总结又该怎么写呢？那么下面我就给
大家讲一讲总结怎么写才比较好，我们一起来看一看吧。

经协工作总结篇一

春季是一个重要的动物防疫季节。在这个季节里，有许多疾
病和病害会对动物群体造成威胁，因此我们必须采取一系列
措施来防止这些疾病的发生和传播。

首先，我们需要对动物场所进行清洗和消毒。这是防止病毒
和细菌传播的重要措施。在清洗和消毒过程中，我们需要使
用高效的消毒剂，并对不同区域进行分类处理，以确保每个
区域都得到彻底的消毒。

其次，我们需要对动物进行定期的健康检查。这些检查包括
对动物体温、呼吸、消化系统等方面的检查，以及对动物血
液和组织样本进行化验和检测。这可以帮助我们及时发现和
处理动物身体上的问题，从而防止疾病的发生和蔓延。

除了清洁和检查，我们还需要采取其他措施来防止疾病的传
播。例如，我们要定期更换动物群体的饲料和饮水，避免交
叉感染。此外，我们还应该针对不同的疾病采取不同的疫苗
接种措施，以提高动物的免疫力，从而预防疾病的发生。

总体来说，春季动物防疫工作是一项复杂而重要的任务。通
过加强清洁消毒、定期检查、饲料和饮水的管理，以及疫苗



接种等多种措施的整合，我们可以有效地预防和控制疾病的
发生。在今后的工作中，我们将继续努力，做好动物防疫工
作，为保护动物健康和促进畜牧业的发展做出更大贡献。

经协工作总结篇二

春季是动物防疫工作的关键时期，随着温度的升高，也伴随
着病虫害的增多。为了保障动物的健康和生产，我们在这个
春季动物防疫工作总结中，对过去的工作进行了归纳整理，
并总结经验，提出了更加合理的工作建议。

在过去的工作中，我们采用了多种预防措施，例如定期消杀、
疫苗接种和饲料添加剂等。通过这些措施，我们的动物健康
状况得到了有效保护，病死率也得到了很好的控制。

但是，在过去的工作中，也存在一些不足之处。例如，我们
对某些常见病症的预防措施不够到位，导致病发率偏高；另
外，在消杀方面，有时使用的药物过多，反而对环境和人员
的健康产生了一定影响。

针对以上问题，我们提出了以下建议：首先，在病害预防方
面，要更加细致周到，加强对常见病症的防治措施，提高病
害防治效果；其次，在消杀方面，要避免使用过度，同时加
强对消杀药物的选择和管理，保证对环境和人员的影响最小
化。

除此之外，我们还建议在饲养过程中，加强对动物的管理和
营养调节，保证动物身体健康状况良好。同时，也要加强对
环境的管理和维护，以保障动物生产的正常进行。

总之，春季动物防疫工作是一个非常关键的时期，也是动物
健康和生产的关键时期。通过过去的工作经验总结和对不足
之处的反思，我们可以采用更加科学、合理的方式进行动物
防疫工作，保障动物的健康和产量的提高。



经协工作总结篇三

随着春季的到来，各种动物逐渐活跃起来。但是，春季也是
动物疫情高发期。为了保障动物的健康和人类的食品安全，
各级农牧部门积极开展春季动物防疫工作。

我所在的农牧局今年对春季动物防疫工作进行了全面总结，
下面就来分享一下本局的经验和思考。

一、加强宣传教育。今年我们通过宣传单、宣传车等多种方
式，向养殖户宣传了针对本地区疫情的防治措施、技术指导
和养殖方法，以及放牧期间的警示，从而使养殖户提高了自
我防范意识。

二、落实责任。本局从局长到基层防控一线人员，分别承担
不同的责任，形成了上下联动、层层落实的工作格局。各级
人员切实担负起动物防疫工作的主体责任，促进了工作的顺
利开展。

三、加强检测监测。在积极开展预防接种的同时，本局也安
排了专业人员进行检测监测。对检验结果异常的地方，我们
在第一时间动员人员进行紧急处理，全面保障养殖场、放牧
地的动物健康情况。

四、科学制定计划。本局根据历年疫情的情况，及时制定详
细的工作计划，并统筹协调各方面资源，确保预防工作的全
面推进。同时，全局动员，全员参与，更加科学和高效地推
动了各项工作的开展。

五、立足长远。动物防疫工作不是短期任务，而是一个长期
的过程。因此，本局在今年春季动物防疫工作中，注重制定
未来三到五年的预防计划，从长远角度出发，全力推进防疫
工作，保障动物健康和人民群众饮食安全。



总之，本局今年春季动物防疫工作做得不错，得到了上级部
门和广大养殖户的好评。同时，我们也认识到，动物防疫工
作不容松懈，需要长期坚持，科学有序地推进。我们将继续
努力，不断提高工作水平，为推动动物保健工作作出积极贡
献。

经协工作总结篇四

终于离开的枯燥的理论学习，怀着激动地心情，通过医教科
的岗前教育，迈入了外一(神经外科)。这对于初次走上一线
的我来说是极大的考验。在这短短的15天里，从理论到实践
的转换;从试验模具、电教片到身体力行，战斗在一线;才明
白医学的海瀚和医生的坚辛，但我知道我不会退缩。

实习期间，我遵守医院及科室的各项规章制度，尊敬指导老
师及实习单位人员，实习态度认真，勤奋好学，紧密联系实
际，刻苦钻研课本外专业知识(医院的阅览提供了这一条件)。

短短的15天，我首先要学习的是最基础的东西：开处方，可
能大家都不陌生，但我却总是犯错。在陈老师的解说及护士
长以“一张纸要两毛钱呢”造成我个人良心的谴责下牚握了
处方、各种化验单和出院记录的书写规范。

下来就是住院病历了，首先我照着已有的病历抄几次，然后
自己写刚入院患者的住院病历，写完后请老师修改评论不断
完善，再后来写完病历后就与老师写的对照，自多检讨，弥
补不足。这样，我初步牚握了住院病历的书写规范，用同样
地方法学会首次病程记录及后续病程记录的书写。

动手方面，要感谢陈老师对我的信任，指导我学会各种深浅
反射及病理反射的检查方法，多次让我独立完成换药拆线。
病例方面，牚握了颅脑损伤的诊断方法及依据，如“脑震荡、
头皮损伤、头皮下血肿、硬膜外血肿、硬膜下血肿等”。熟
悉了颅脑损伤的基本治疗方案，如“抗感染，减颅压，预防



出血，营养神经等”，了解了病情的演变过程。随着一位20
岁重型颅脑损伤及脾破裂少年行脾切除与开颅血肿清除术后，
一天一天地好起来，我在外一的实习也结束了。

最后我想说的是在这15天里，我学到的不多。但是没关系，
更重要的是我知道了以后要走的路，“医务工作是神圣而光
荣的，但担子也是沉重地，医生的路不好走，做一个好医生
就更难!”人生最难的是决择，这句话没错!我选择了走下去，
没有挑战就没有进取!所以我不会退缩!

经协工作总结篇五

转眼间我来到戚敏国际舞蹈工作已经一年多的时间了。在这
一年的时间里，自己学习到了很多有关销售和管理的一些模
式及理念。为了更好地完成工作，总结经验，扬长避短，提
高自己的`业务技能，现将工作情况总结如下：

一、工作汇报：

一年来的我从教学的工作中慢慢被戚敏校长引导开始学起学
校的销售和教务管理，教务管理其实是一项又杂又琐碎的工
作模块，简单的介绍一下我工作的职责——教务管理包括：
前台接待，家长回访，学校课程的安排，及老师工作的调度。
销售工作则是接待咨询的家长，招生。在工作中接待的家长
数名，其实简单的沟通也是一门学问，看你怎么掌握语言的
技巧，尤其是面对家长一定要多站在对方的角度去考虑家长
的需求，以最快的时间里解决或帮助家长提出的问题。

二、工作感想：

在工作中的每一天都让我过的不仅很充实也非常有自我价值，
永远都在跟时间赛跑，最幸福的是在疲惫中可以享受快乐，
就是每天都能跟学员们在一起，不管是我们最小的幼儿班，
还是少儿班，成人班，看着每一位学员在学习舞蹈中点点滴



滴的成长和进步，作为老师的我们是感到非常骄傲和自豪，
尤其是面对非常内向，心里素质不好的学员，我们的老师都
非常积极有耐心的去讲解和给予，用爱去引导孩子们的外向
和自信，学校的宗旨也是以感恩和爱的文化以及专业的舞蹈
理念为主。在这里更要真心的感谢和祝福我们的大家长—戚
敏校长，谢谢您给予我们大家庭的每一员无限的爱和正能量
的引导，让我们在您的鼓励和支持下更加自信，快乐的成长。

三、工作目标：

今年通过去外地的学习和戚敏校长长期对我的教导，我认为
自己已经开始快速的成长和学会运用所学到技巧去结合现实，
但是作为一名合格的管理者我还差的很远，就像领导经常会
对我无奈地说：“一定要多占在别人的角度上去为他人考虑，
要合理的把工作落实到每个老师身上。"我确实在这方面能力
非常薄弱，气场不是很强。在明年我的目标里，第一个就是
要改变和克服我自身的弱点。第二个是要通过不断的学习和
充实自己的能力，能力是靠学习实践锻炼出来的，我会更加
积极地去学并用在工作上，大胆地打开自己的思路和想法，
新的一年我要给自己重新定一个更高的目标，有目标才会有
奔头，我相信自己，我更相信我们这支优秀的教师团队和创
新的专业舞蹈教学会在最短的时间里完成我们共同的目标。
戚敏国际舞蹈艺术学校也会一直用心的去对待每一位我们的
家人，真诚的用我们的微笑做到质的服务。


